



この度、議長に選任され、身の引き締まる思いと同時に、その責任の重さを改めて感じております。

にかほ市が将来にわたり持続可能な地域社会であるためには、少子高齢化空き家対策など、解決すべき重要課題は多くありますが、議会も一つ一つの問題を丁寧に考え、全力で取り組んでまいります。

また、人の和を重んじながら、議会議員全員で議論を重ね、議会改革に取り組みます。

市民が住みやすく、安心、安全に暮らせるにかほ市のまちづくりに、微力ではありますが全力を尽くしてまいる所存です。

議長を補佐する副議長に選任され、
責務の重さを痛切に感じております。
いかほ市議会では、平成23年に議会
基本条例を策定し、市政のチェック機
能の充実はもちろんのこと、行政課題
の調査・研究を強化し、市長へ具体的
な提言をしてまいりました。

現在、新型コロナ感染症により行動
が制限される困難な状況下であります
が、市民の皆さんが暮らしやすいまち
づくりの実現を、行政と一体となつて
進めていくことが、議会に求められて
いることと認識しております。

令和の時代に相応しいいかほ市議会
となるよう、議長を補佐し、市政の発
展・市民生活安定のため、貢献してま
いります。

A formal portrait of Toshiaki Kuroda, a middle-aged man with dark hair, wearing glasses, a dark suit, a light-colored patterned tie, and a small red pin on his lapel.

宮崎信一 議長



伊藤竹文 副議長

議長・副議長の立候補制を導入！